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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando 

informações e providências por quais motivos os ônibus da empresa Viva Pinda não estão 

percorrendo pela estrada municipal do Borba até o matadouro. 
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LEG - REQ 3058/2020 

APROVADO 
1 1 NOV. 2020  

Vereador Felipe César - FC 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que moradores da região tem reclamado por conta da falta de ônibus passar pelo 

itinerário. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando informações e providências por quais motivos os ônibus 

da empresa Viva Pinda não estão percorrendo pela estrada municipal do Borba até o matadouro. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 03 de Novembro de 2020. 
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